

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan uraian penelitian pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulannya yaitu :

Hadis-hadis yang dikumpulkan penulis pada Skripsi ini tentang keutamaan surat yasin, diantaranya yaitu : Hadis tentang surat yasin jantungnya al-qur'an (HR. Ad-Darimi nomor 3459), membaca surat yasin dan toha (HR. Ad-Darimi nomor 3457), membaca surat yasin pada pagi hari (HR. Ad-Darimi nomor 3462), membaca surat yasin pada awal siang (HR. Ad-Darimi nomor 3461), membaca surat yasin pada malam hari (HR. Ad-Darimi nomor 3460), membaca surat yasin kepada orang sakaratul maut (HR. Ahmad nomor 16969), membaca surat yasin kepada orang yang sudah meninggal (HR. Ahmad nomor 20301).

Hadis-hadis tentang keutamaan Surat Yasin merupakan kajian hadis tematik yang menjelaskan keutamaan-keutamaan membaca Surat Yasin di waktu-waktu tertentu seperti membaca Surat Yasin pada pagi hari, di sore hari, di malam hari, maupun membacakan Surat Yasin untuk orang yang sudah meninggal ataupun yang sedang sakaratul maut, meskipun hadis-hadis pada penelitian ini dha'if akan tetapi

membaca Surat Yasin diperbolehkan jika diniatkan untuk mengamalkan.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian skripsi ini, penulis tentu sangat berharap penelitian ini berdampak sebuah manfaat khususnya bagi penulis pribadi dan umumnya bagi semua yang membaca skripsi ini dan para pembaca pun dapat memahami serta mengamalkannya dalam kehidupannya sehari-hari. Dengan fadha'il al-qur'an keutamaan membaca surat yasin sebagaimana Rosulullah mengajarkan dalam hadis-hadisnya mengenai keutamaan surat yasin jika masyarakat dapat mengamalkannya seperti membaca mengamalkan membaca surat yasin pada pagi hari ataupun malam hari maka senantiasa Allah ampuni dosanya pada malam itu juga.

Semoga skripsi ini dapat menjadi wawasan, pengetahuan dan memotivasi bagi kita umumnya bagi penulis dan pembaca untuk senantiasa membaca dan mengamalkan dalam membaca keutamaan surat yasin, penulis berharap penelitian fadha'il al-qur'an keutamaan surat yasin ini dapat dilanjutkan kembali oleh peneliti berikutnya dikemudian hari.